

全員協議会 会議録（要点筆記）

午後 1時30分 開会

午後 1時53分 閉会

場所 : 全員協議会室

[上程議案の補足説明]

1 新型コロナウイルスの影響により必要となる備品等の整備について

岩橋平武教育部長：資料に基づき説明

石川英之議員：生活支援員やスクールサポートのスタッフについて、いつから配置されるのか、また（雇用に際し）どのような形で募集がされるのか、ある程度雇用の見込みがついているのかも教えてください。

岩橋平武教育部長：（本補正予算の）議決を受けて、速やかに募集をかけます。

期間については、生活支援員が7月から今年度末（令和3年3月）までの9か月間、学校のトイレ等の消毒作業を行うスクールサポートスタッフは7月から12月までの6か月間です。生活支援員は現行の被雇用者と同様の扱いとし、直接雇用、中学校では教員免許保持者、小学校については教員資格の有無は問いません。現在あてがあるわけではありませんが、各校で支援員として働いている方に案内し、知人等で来ていただければいい方に声かけをお願いするなどを考えています。また、スクールサポートについては、委託事業とする計画です。

竹内浩治議員：各幼稚園に「折りたたみ式のエアテーブル」を置くとのことですが、子ども園や保育園に同様のものを設置する予定はありますか。

竹部益世健康子ども部長：保育園については、必要な備品は備えてあります。園により保育室の広さが異なるなどのこともあり、全園一律にこういったものを購入しようとする考えはありませんが、（今補正予算で）保育園でも感染予防のための予算も計上していますので、こういったことも参考にしながら今後検討していきます。

岩橋平武教育部長：子ども園である亀崎幼稚園は設置する園に含まれています。

伊藤正興議員：浄水器の設置について、以前学校教育課に「学校の水（水道水）は飲めるかどうか」を尋ねたところ、調査を行うとのことでしたが、「飲める」という理解でよろしいでしょうか。

岩橋平武教育部長：学校の水は飲めます。しかしながら、親御さんの中で抵抗感を持っていらっしゃる方もあり、塩素の匂いが気になる子もいるということで、水道水は飲めますが、より、気持ちよく飲んでいただくために今回浄水器を設置したいというものです。

伊藤正興議員：わかりました。もう1点お聞きします。冷風機は学校の規模により設置台数が変わるとのことですが、浄水器も変わりますか。

岩橋平武教育部長：浄水器は、保健室に設置する各校1台の浄水器は水道に直結させる機能の高いものです。そのほか、学年ごと、1フロアに1台設置する予定で人数に応じての台数ではありません。

水野尚美議員：塩タブレットを19日間毎日渡すということですが、子どもたちに

は毎日どのように渡して飲ませるのですか。

岩橋平武教育部長：学校教育課と学校、養護教諭と相談し、体育の授業後など汗をかいて塩分の補給が必要な時に飲めるように配付方法を調整していきます。

鈴木健一議員：冷風機について、各校3台から7台、全体で83台とのことですが、特別教室はこれで行き渡るという理解でよろしいですか。

岩橋平武教育部長：音楽室・理科室・図工室・美術室は今回の購入で設置できると考えていますが、学校により様々な特別教室があります。今回購入する冷風機はキャスター付きの可動式のもので、設置できない教室については、その時に使用していないものを移動させて使用するなどの対応を考えています。

坂井美穂議員：社会教育施設に設置する赤外線カメラについて、使用に際し、体温が何度以上あったら入場不可などの基準は決めていますか。

岩橋平武教育部長：今回購入するカメラは一度に20名の体温のチェックができるものです。制限をかけるべき、体温は37.5度から最近37度に基準が下がってきているとの話も聞いていますが、この機器は雁宿ホールでのイベントの主催者に貸し出し、発熱者に対して入場制限を行っていただくようお願いをしていく予定です。

加藤美幸議員：2点お聞きします。公共施設等に設置する消毒液について、市役所でも入り口に置いてありますが、混雑時に待つことになり、消毒せずに入ってしまう方もいらっしゃるかと思います。例えば、足踏み式の消毒のようなものにする考えはありますか。また、スクールサポートスタッフについて、トイレ等の消毒作業を行うとのことですが、小中学校では（教育の観点から）生徒児童がトイレの清掃を行っていると思いますが、そういったこととの兼ね合いはどのようでしょうか。

岩橋平武教育部長：今回購入する消毒液は500ミリリットルのプッシュ式のもので足踏み式のものはありません。トイレ等の清掃については、（新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために）今、この時期に子どもたちに行わせることは適切ではないと考えていますので、委託し、業者が実施します。

中川健一議員：全員協議会資料として配付、説明いただいた内容で、市の独自施策か、国、県の補助事業かの内訳はどのようでしょうか。

岩橋平武教育部長：国や県の補助事業の場合は資料に記載してあります。記載がないものが市の独自事業です。

[報告案件]

1 令和2年度長寿訪問事業について

新村隆福祉部長：資料に基づき説明

質疑なし

午後 1時53分 閉会